

Plataforma permite consultar resultados de exámenes procesados en el Hospital de La Ligua

En días en que las bajas temperaturas invernales se intensifican en las comunas de la provincia de Petorca y continúa presente el riesgo de contagio de COVID en la población, es importante contar con nuevas herramientas que permitan una mayor accesibilidad y eficiencia a la comunidad usuaria del Hospital San Agustín de La Ligua, sin tener que acudir presencialmente al centro asistencial.

Es así como el equipo de Laboratorio y la Dirección del Hospital pusieron en marcha la posibilidad de entregar los resultados de diversos exámenes procesados en el centro asistencial, mediante un sitio alojado en la página web del Hospital, dirigido exclusivamente al usuario o usuaria titular de los exámenes.

Anuncio Patrocinado

### **Facilitar el acceso a usuarias y usuarios**

La Dra. Francisca Zapata Villarroel, Directora del centro asistencial comentó que “para nuestro Hospital es importante facilitar el acceso a nuestros usuarios y usuarias de distintas formas. Hoy las tecnologías están a disposición y por eso hemos implementado esta plataforma, para que los pacientes puedan acceder a sus resultados de exámenes, ha sido un desafío que junto al Servicio de Salud Viña del Mar Quillota hemos podido implementar”, indicó la Directora.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

De manera rápida y sencilla, los usuarios pueden acceder a la plataforma y descargar los resultados de sus exámenes. Basta con que el usuario o usuaria ingrese a la página web <http://hospitallaligua.cl/>, presione el botón “Consulte sus Exámenes” para que se despliegue una nueva ventana virtual, a la cual se puede ingresar con la Clave Única o el número de serie de la cédula de identidad. Una vez completados estos pasos, podrá visualizar los exámenes tomados en el centro asistencial.

### ¿Qué tipo de exámenes se pueden revisar?

Una vez que el usuario o usuaria ingresa a la plataforma web, podrá visualizar en línea y descargar todos los resultados de las muestras tomadas en el laboratorio clínico del Hospital San Agustín de La Ligua, tales como muestras de sangre y resultados de los exámenes Covid-19. Sin embargo, hay dos tipos de muestras que no son publicados en la plataforma, son los exámenes de VIH y aquéllos que, dada su mayor complejidad, son procesados en el laboratorio clínico del Hospital Dr. Gustavo Fricke.

Stefany Arias, Tecnóloga Médica y Jefa del laboratorio del Hospital de La Ligua comentó que “los exámenes que no se pueden visualizar desde la página web, se retiran de manera presencial en el mismo Laboratorio por la ventanilla, para dejar un registro de la firma del paciente, por lo que puede ser retirado sólo por el usuario que se sometió a la muestra”

Plataforma permite consultar resultados de exámenes procesados en el Hospital de La Ligua

indicó la Jefa del laboratorio Clínico del establecimiento.

El link directo de la consulta de exámenes es:

<https://paciente.ssvq.cl/ingresar/bienvenido>

y tú, ¿qué opinas?